

**ASUNTO: AGRADECIMIENTO POR EL APOYO EN  
LAS ÚLTIMAS ELECCIONES COLEGIALES**

Queridos compañeros arquitectos,

Ante todo quisiera expresarles nuestro agradecimiento por el gran apoyo, así como de las muestras de afecto recibido antes, durante y después de la celebración de las elecciones a la Presidencia y Junta de la Demarcación.

Después de tomar posesión de nuestros cargos, nos toca ponernos a trabajar, espero que tengan la absoluta convicción de que todo aquello que acometamos a partir de ahora, durante nuestra etapa de gestión, estará orientado en dos objetivos fundamentales: hacer de la Demarcación y de la colegiación, algo útil y viable.

Útil para los arquitectos, para nuestros clientes y para la sociedad, y viable económicamente, de forma que no suponga mas carga económica para los arquitectos y sus clientes, manteniendo el equilibrio económico en nuestros presupuestos, mejorando y aumentando los servicios que actualmente presta, es decir siendo más eficientes.

Iremos informando de los sucesivos pasos que pretendemos ir dando en la línea expresada en nuestra carta de intenciones presentada con la candidatura.

Son muchos los cambios normativos a los que se está viendo sometida nuestra profesión así como en el papel que tendrán los colegios profesionales a partir de ahora, por lo que tenemos un reto importante sobre el que trabajar de forma intensa y para el que esperamos contar con la colaboración de todos. Igualmente va a ser especialmente importante la colaboración con las instituciones, asociaciones profesionales y otros agentes sociales durante los procesos de intensos cambios que se avecinan.

Un fuerte abrazo para todos, me despido reiterando nuestro agradecimiento por la confianza depositada en esta Junta que inicia su andadura.

Vicente B. Bossier Domínguez  
Presidente  
DEMARCACIÓN DE  
GRAN CANARIA

